
Sortie moto dans le Périgord 2025

Jeudi 08 mai 2025:

Arrivée à l’hôtel « du Périgord vert » à partir de 15h.
Certains sont arrivés tôt et sont allés visiter la ville de Brantôme.

Le week-end a ensuite débuté par un apéro dans le bar le Terrier. La salle se trouve dans une grotte. Le 
cadre original a été apprécié.



Nous sommes allés ensuite diner au restaurant de l'hôtel.
Des goodies de Sécurité Routière ont été déposés sur les tables avant le repas. Merci à Brigitte (notre 
Présidente) et à Mr Trémeaux de la coordination des Hauts de Seine. Un grand merci à Jean Pierre (mari 
de Brigitte) qui a assuré le transport sur sa MOTO GUZZI.

Le repas a permis de faire connaissance.
Etaient présents : 20 adhérents et 1 externe.

Nom Prénom Département

HILLAIREAU François 85

HILLAIREAU Françoise 45

MASANET Jean Marc 34

MASANET Corine 34

OLLIER Jean Louis 43

OLLIER Pascale 43

ANDRE Alex 94

ANDRE Marie-Claude 94

BANULS Gilles 31

ZAMMIT Gilbert 38

GRANDCLAUDE Michel 10

GRANDCLAUDE Caroline 10

LUCAS Jean-Pierre 95

TOMASEK Anabelle 85

CHEDEVILLE Fabien 44

LOPPINET Véronique 44

FONTEYNE Gauthier 60

DAVID Aurore 60

BRETHENOUX David 17

DOS SANTOS Manuella 17

WINKEL Dominique 02 EXTERNE



Vendredi 09 mai 2025 :

Très très bon petit déjeuner.
Pour le petit déjeuner ne pas demander de pain au chocolat! C'est chocolatine!!!! Lol

Départ à 8h45, direction Monbazillac, en empruntant les routes de campagne. Nous sommes passés par 
de nombreux  villages typiques et nous avons vu des châteaux. Dans les Eyzies, nous avons découvert un
paysage magnifique avec beaucoup de maisons construites à l'entrée des grottes.

Nous avons ensuite fait une pause à Limeuil dans un bar au bord de la Dordogne. C'était sypma et 
reposant.



Nous sommes donc repartis en direction de Monbazillac pour déjeuner au restaurant « le Sémillon ». Le 
repas typique du Périgord  a été apprécié ainsi que l'humour du patron.

Nous sommes repartis vers 14h du restaurant pour continuer notre balade en direction d'Echourgnac.
Nous avons été accueuillis par Mme Déveaux et Soeur Souazic. Nous avons visité l'église qui vient d'être 
rénovée. Sa simplicité, sa luminosité, son modernisme et sa beauté ont fait l'hunanimité. 



Nous avons eu des explications sur la vie des soeurs et l'histoire de cette communauté.
Nous avons ensuite appris l'évolution de la fabrication du fromage. Ensuite nous sommes passés par la 
dégustation des différents fromages et des pâtes de fruits.
A l'issue de cette visite  nous sommes retournés à l'hôtel.
Après 250 km nous avons mérité une bonne douche. 
Le dîner s'est déroulé au restaurant "la table d'Emilie" à Brantôme.

Samedi 10 mai 2025:

Départ à 8h45, en direction de Saint Estèphe (24) et non pas en Gironde.
Nous avons fait une pause à Aubeterre. Certains ont visité l'église souterraine non prévue au programme. 
Il faut dire que dans le Périgord, quelque soit l'arrêt, il y a toujours quelque chose à voir ou à visiter.



Nous sommes repartis pour la salle des fêtes de Saint Estèphe où nous attendait Mr SANCHEZ et son 
épouse (restaurant le Moulin du grand Etang) pour un buffet froid d'entrées et de desserts. Nous avons 
tous été emballés par la qualité des buffets et leurs originalités. Encore merci à eux deux.
Nous en avons profité pour réaliser le quiz collectif de la sécurité routière concernant la nouvelle 
règlementation de l'inter-files.



Vers 14h00, nous avons repris la balade direction de Brantôme. Cette dernière partie empruntait des 
routes très sinueuses avec de beaux paysages et elle à cloturer cette balade de 250 km.

Nous avons eu le temps de prendre une douche et de nous changer pour aller faire notre balade en 
bateau autour de Brantôme. Cette balade de 50 minutes a commencé par un bref orage. 

A l'issue de cette jolie balade, nous avons fêté la fin du séjour dans le bar le Terrier.
Le repas à l'hôtel nous a permis d'échanger sur cette sortie et de discuter de la prochaine destination pour
l'année prochaine.
Tout le monde était content de cette sortie moto. Ce qui a fait plaisir à l'organisateur.

Dimanche 11 mai 2025

Chacun est reparti dans son département.

Le séjour s’est déroulé dans le respect des règles de sécurité routière, mais aussi dans la bonne humeur, 
la convivialité et avec un magnifque soleil !
Le parcours a permis de circuler sur tous les types de routes, de parfaire ses trajectoires et placements. Il 
ya eu également des routes gravillonnées.  
La grande discipline du groupe (notamment la ponctualité) et la vitesse adaptée a permis une circulation 
en groupe sans stress.
Un grand merci à toutes et à tous. C'était un groupe très facile a gérer. Dommage que les journées étaient 
trop courtes.


